
Les petites choses simples peuvent

me rendre heureuse, le bonheur

des autres me rend heureuse

aussi, ça ne veut pas dire que je

suis heureuse tout le temps. Dans

la vie il y a des hauts et des bas,

mais j'essaie toujours de rester

optimiste. J'ai commencé depuis

quelques temps à utiliser la loi

d'attraction dans ma vie,

c’est-à-dire d’avoir toujours des

pensées positives pour que

l'univers les rendent réelles.

Nafissa 33 ans Alger
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